

学校目標「心豊かで 自他ともに大切にし 共に学び合う たくましい子どもの育成」

～ ただし かしこく たくましく ～



梨の花

唐津市立大良小学校 学校だより

R 5. 11月24日号

文責 校長 渡辺 謙



学校 HP

青少年意見発表会



11月11日（土）に、りふれにおいて、青少年意見発表会が行われました。大良小学校からも6年生児童が参加し、しっかりと意見を発表してくれました。「ぼくのじまんの小学校」と題された意見文には、日頃の頑張りや、閉校を控えている大良小学校への思いがつづられており、聞いていて胸に迫るものがありました。この時の様子は、唐津市の行政放送（チャンネルからつ）でも放映される予定です。保護者の皆様にも地域の皆様にも是非ご覧いただきたいと思います。（裏面に意見文を掲載しております）



家族参観日での御来校ありがとうございました

11日（土）は家族参観日でした。保護者の皆様だけではなく、祖父母の皆様、また公民館長さんや青少協会長の橋本さんも子供たちの様子を見に来てくださいました。

4年生では理科の授業の中で親子の腕相撲対決があつっていました。また、1・2年生は親子で写真たてづくりが行われたりしていました。また、5・6年生は、その日の全校の昼ごはんとなるおにぎり作りを保護者の皆様と一緒に行いました。使ったお米はもちろん「大良米」。ガス釜で炊いたお米は、つやつやでとてもおいしかったです。



糸口氏作り II (水に触れるのがつらい時期となっていましたが、まこと会のみなさんに支えていただきながらがんばっています。)

11月7日	11月15日 白皮にする
 雨で川の水が増水し、楮の皮が流されてしまいました。まこと会のみなさんが搜索してくださいり一部発見しました(>_<)	 楮の皮についている黒皮やごみをピンセットを使って取り除きました。根気のいる仕事です。

1年生オンライン交流会

1年生がオンラインによる竹木場、切木小と交流会を行いました。歌ったり出し物をしたりと楽しく交流していました



GTECについて

GTECという英語のテストが5・6年生で行われています。これは、ペネッセコーポレーションが実施する英語4技能検定のことです。英語4技能とは「聞く」「話す」「読む」「書く」の4技能で、それぞれの観点からの問題が出題されます。この検定は、唐津市が市内全ての小学校において実施することになったものですが、実際に書いたり話したりすることを、専用のタブレット上で行います。

こういった技能を図る検定ではありますが、子供たちがALTと話したり受け答えをしたりしている様子から、なんとか相手とコミュニケーションをとろうとすることが英語教育の本来的な目的であるようにも思います。テストの成績に一喜一憂することなく、自分が言いたいことを伝えたい、相手が言っていることをわかりたいという気持ちや、異文化に触れるこのワクワク感を感じたりしながら今後も外国語の学習を進めていきたいと思っています。

ぼくの自らの小学校

六年

ぼくが通う大良小学校は、自らの小学校です。仲が良い友達がいて、やさしい先生がいて、毎日楽しく学校に通っています。大良小学校には、み力が三つあります。

一つ目は「体験」です。「総合的な学習の時間」に、地域の方が先生となりて教えてくださる機会があります。米作りや炭作り、和紙作りなど、とても貴重な体験ができます。

田植えでは、ごろの中に足を入れると、冷たさや地域の方にほめられて、心の底から喜びました。田植えをして、昔の人の大変さを知りました。地域の方が先生となるて、ぼく達に教えてくださることは、とても勉強になります。

二つ目は、「自然」です。

B4 (20×30) こども版用紙は再生紙を使用しております。

「縦に映ゆる野高山 清き流れや大良川」

校歌にもあるように、大良小学校は、豊かな大自然に囲まれています。学校の周りには大きな建物はなく、田んぼや畑が広がっています。季節ごとに自然が四季折々の顔を見せてくれます。遊びの遊びと学習ができ、とても良い環境です。

三つ目は、「仲の良さ」です。大良小学校は全校で三十二人しかいません。けれども、一年生から六年生までみんな仲良しです。毎日、地区ごとに集団で登下校をします。いつの間にか、ぼくも六年生になり、いつものようになに登校をする時に、後ろからみんなの姿を見ると、「みんなで一緒に成長してきたんだな」と、何だか照れくさい気持ちになります。

そんなみ力あふれる大良小学校が、ぼくは大好きです。けれど、二年後、大良小学校は統合され、新しい小学校になります。ぼくは、正直、統合されほしくありません。

B4 (20×30) こども版用紙は再生紙を使用しております。

「大切なランドセルで、大切な仲間と共に、毎日通った自分の小学校は、その場にあります。ほしい。」

友達や先生とのたくさんの思い出は、その場に残っていてほしい。

こう、ぼくは心の中で思っています。しかし、これが、ぼくが六年間通った小学校であることに変わりはありません。卒業するまでは、とにかく生きること。それは、いつも支えてくれる周りの人への感謝の気持ちをもつこと。

そして、楽しく元気に学校生活を送り、家に帰って家族に学校の話をたくさん聞かせることだと思います。残りの学校生活、一日一日を大切に過ごしていきたいです。

大良小学校！ ありがとうございます！

B4 (20×30) こども版用紙は再生紙を使用しております。